



Keharuan Selimuti Acara Kenal Pamit Kapolres Solok Kota

JIS Sumbar - SOLOK.GARDAMEDIA.ID

Jul 21, 2022 - 13:22



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota menggelar acara kenal pamit Kapolres dari AKBP Ferry Suwandi, S. IK, kepada AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, Kamis, 21 Juli 2022.

Kegiatan yang digelar di Command Centre Mapolres Solok Kota itu berlangsung haru. Keharusan terasa semakin kental saat para personil Bhayangkara menyanyikan lagu Sampai Jumpa yang dipopulerkan oleh Endang Soekamti.



Hadir Wakil Wali Kota Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Forkompinda Kota, Ketua DPRD Kota Solok yang diwakili oleh Rusdi Saleh, dan Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, PJJ, para Kasat, Kapolsek dan Perwira di lingkungan Polres setempat, Bhayangkara, Ketua Bawaslu Kota Solok Triati, S. Pd, Ketua DPD KNPI Kota Solok Rio Putra, SE, MM, serta undangan lainnya.

Dalam kesempatan itu, AKBP Ferry Suwandi juga menerima cinderamata dua Kepala Daerah Kota dan Kabupaten Solok, Forkompinda, lembaga dan institusi yang ada di daerah tersebut, serja jajaran Polres setempat.



Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya mengatakan bahwa ini Kemitraan yang terjalin luar biasa antar Polres Solok Kota dan seluruh elemen masyarakat.

"Terima kasih atas pengabdian Bapak AKBP Ferry Suwandi di Kota Solok, yang telah ikut membantu dan berpartisipasi dalam sosial kemasyarakatan, membantu masyarakat terlebih di masa pandemi," ujar Ramadhani.

Selanjutnya ungkapan selamat datang disampaikan kepada AKBP Ahmad Fadlan untuk melanjutkan estafet kepemimpinan di institusi prajurit berseragam coklat itu.

Selanjutnya Assisten III Aditiawarman salam sambutannya menyampaikan doa agar AKBP Ferry Suwandi agar kedepan kariernya semakin meningkat hingga bintang segera melekat di Pundaknya dengan menyandang pangkat jenderal.

Kepada Kapolres baru, dia mengucapkan selamat datang dan berharap kedepan kerjasama dan kemitraan Polres Solok Kota dengan Pemkab Solok semakin solid demi memberikan pengabdian yang lebih baik lagi kepada masyarakat banyak.

AKBP Ferry Suwandi menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran personil Polres Solok Kota atas kerjasama dan dukungan yang selama ini telah terjalin, hingga bisa membawa Polres Solok Kota tampil di kancah Provinsi bahkan Nasional dengan berbagai prestasi yang telah berhasil ditorehkan.

Ferry berharap agar kerjasama dan kebijakan yang bisa membawa kebaikan bagi institusi dan satuan agar bisa dilanjutkan dan ditingkatkan terutama dalam mempertahankan predikat WBBM yang telah disandang oleh Polres Solok Kota beberapa tahun ini.

Sementara itu, pejabat baru Polres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan berharap dukungan seluruh jajaran personil dalam melanjutkan estafet kepemimpinan di institusi tersebut, untuk memberikan pengabdian terbaik pada masyarakat.

Dia juga mengucapkan terima kasih atas kegiatan sambutan dan penerimaan jajaran Polres Solok Kota dalam menyambutnya dan keluarga.

"Semoga dengan koordinasi dan kerjasama yang baik kedepan kita bisa melanjutkan kinerja dan mempertahankan bahkan meningkatkan apa yang telah berhasil diraih," ungkapnya.

AKBP Ahmad Fadilan juga mendoakan agar pendahulunya Kapolres Sebelumnya AKBP Ferry Suwandi bisa terus meningkat kariernya di Mabes Polri dalam memberikan peran untuk membawa citra institusi yang lebih baik lagi kedepan. (Amel)